



IDN/ANTARA

KARYA SENIMAN DARI 83 NEGARA IKUTI PAMERAN SENI DI HANGZHOU

Pameran seni bertajuk "Silk Road Artists' Rendezvous" yang menampilkan 152 karya dari 84 seniman dari 83 negara dibuka Minggu (3/12) di Hangzhou, Prov.Zhejiang, Tiongkok. Sejak tahun 2009, ratusan seniman dari hampir 100 negara telah berpartisipasi dalam pameran "Silk Road Artists' Rendezvous" yang telah beberapa kali diselenggarakan oleh Kementerian Kebudayaan dan Pariwisata Tiongkok.

ICC Bakal Percepat Penyelidikan Kejahatan Perang di Gaza

ICC juga akan mempercepat penyelidikannya atas kekerasan yang dilakukan pemukim Israel terhadap warga Palestina di Tepi Barat yang diduduki.

GAZA(IM)-Jaksa Pengadil Kriminal Internasional (ICC), Karim Khan, pada Minggu (3/12), mengatakan akan mengintensifkan penyelidikan atas dugaan kejahatan perang di Gaza, dan meminta Israel untuk menghormati aturan perang internasional.

ICC juga akan mempercepat penyelidikannya atas kekerasan yang dilakukan pemukim Israel terhadap warga Palestina di Tepi Barat yang diduduki.

"Di Gaza, tidak ada pembenaran bagi dokter untuk melakukan operasi tanpa cahaya, dan bagi anak-anak untuk dioperasi tanpa obat bius.

Bayangkan rasa sakitnya," kata Jaksa ICC, Karim Khan, dalam pesan video yang diposting online setelah kunjungan empat hari ke Israel dan Otoritas Palestina di Tepi Barat.

"Saya sangat jelas bahwa inilah saatnya untuk mematuhi hukum. Jika Israel tidak mematuhi hukum sekarang, mereka tidak boleh mengeluh nanti," tambahnya, dikutip dari The New Arab, Senin, (4/12).

Sebelumnya, Israel telah bersumpah untuk memusnahkan Hamas dan mengatakan tujuannya di Gaza adalah untuk menghancurkan sasaran-sasaran yang terkait dengan kelompok tersebut, sambil

mendesak warga sipil untuk meninggalkan wilayah Gaza.

Sementara itu, Hamas yang didukung Iran bersumpah akan menghancurkan Israel. Khan juga meminta Hamas untuk menghormati aturan perang, dan tidak menyalahgunakan bantuan kemanusiaan apa pun yang masuk ke Jalur Gaza yang terkepung.

"Warga sipil harus memiliki akses terhadap makanan pokok, air, dan pasokan medis yang sangat dibutuhkan, tanpa penundaan lebih lanjut, dan dengan kecepatan dan skala yang besar," kata Khan.

Selain itu, Jaksa ICC juga mengatakan bahwa kejahatan yang dilakukan oleh Hamas pada 7 Oktober 2023 lalu, adalah kejahatan internasional paling serius, yang mengejutkan hati nurani umat manusia, dan mengatakan pengadilannya siap membantu Israel dalam menyelidiki kejahatan

tersebut dan mengadili mereka yang bertanggung jawab.

Pada saat yang sama, ia mengatakan kekerasan yang dilakukan oleh pemukim di Tepi Barat tidak dapat diterima dan tidak bisa dibiarkan begitu saja.

"Kami telah melakukan penyelidikan dan kami memisahkan akses terhadap makanan pokok, air, dan pasokan medis yang sangat dibutuhkan, tanpa penundaan lebih lanjut, dan dengan kecepatan dan skala yang besar," kata Khan.

"Jangan ada pemukim Israel, yang bersenjatakan ideologi, dan yang bisa berpikir bahwa ini adalah musim terbuka melawan warga Palestina," tambahnya.

Sebagai informasi, Israel bukan anggota pengadilan yang berbasis di Den Haag dan tidak mengakui yurisdiksinya. Namun, Khan pada bulan Oktober menekankan pengadilannya memiliki yurisdiksi atas potensi kejahatan perang yang dilakukan oleh militan Hamas di Israel dan oleh Israel di Jalur Gaza.

ICC juga telah melakukan penyelidikan berkelanjutan di wilayah penduduk Palestina mengenai kemungkinan kejahatan perang dan kejahatan terhadap kemanusiaan di sana sejak tahun 2021.

Tuduhan kejahatan perang dan pelanggaran hak asasi manusia telah dilontarkan oleh kedua belah pihak sejak kelompok bersenjata Hamas menyerbu beberapa komunitas Israel pada 7 Oktober, dan menewaskan lebih dari 1.200 warga Israel, dan menyandera sekitar 240 orang, menurut penghitungan Israel.

Sebagai tanggapan, Israel melancarkan serangan udara dan invasi oleh tank dan pasukan darat di daerah kantong tersebut, yang menewaskan lebih dari 15.500 warga Gaza, menurut otoritas kesehatan Palestina, yang sebagian besar adalah perempuan dan anak-anak. ● tom

ISIS Pelaku Penyerangan Turis di Menara Eiffel

PARIS(IM)-Tersangka penyerangan dan pembunuhan turis asing di dekat menara Eiffel Paris, Sabtu malam (2/12), merupakan warga Prancis anggota ISIS dan marah atas situasi di Gaza dan mengatakan operasi tanpa cahaya, dan bagi anak-anak untuk dioperasi tanpa obat bius.

hun penjara karena merencanakan serangan lain, dan telah masuk dalam daftar pengawasan dinas keamanan Prancis, kata Darmanin. Ia juga diketahui mengidap gangguan kejiwaan. Kanselir Jerman Olaf Scholz mengatakan dalam unggahan di media sosial X bahwa dia "terkejut" dengan serangan itu.

Kementerian Luar Negeri Inggris mengatakan pihaknya bekerja sama dengan pihak berwenang Prancis untuk mendukung pria Inggris tersebut. Prancis telah berada dalam kewaspadaan tinggi sejak meyakini ancaman batas keamanannya pada bulan Oktober, ketika seorang pria asal Chechnya dengan pisau membunuh seorang guru di sebuah sekolah di Prancis.

Serangan di pusat kota Paris terjadi kurang dari delapan bulan sebelum ibu kota Prancis menjadi tuan rumah Olimpiade dan dapat menimbulkan pertanyaan tentang keamanan di acara olahraga global tersebut. Pemerintah kota berencana mengadakan upacara pembukaan di sungai Seine yang berpotensi menarik sebanyak 600.000 penonton.

Kepala polisi Paris Laurent Nunez mengatakan kepada BFM TV pada hari Minggu bahwa ancaman terorisme bersifat "permanen" dan upacara pembukaan telah dipersiapkan dengan langkah-langkah keamanan dengan mempertimbangkan ancaman terorisme "tingkat tinggi".

"Saya menyampaikan seluruh belassungkawa saya kepada keluarga dan orang-orang terkasih dari warga negara Jerman yang meninggal dalam serangan teroris di Paris dan berpikir dengan penuh emosi terhadap orang-orang yang saat ini terluka dan dalam perawatan," kata Presiden Macron di platform jejaring sosial X. Perdana Menteri Elisabeth Borne menulis di X, "Kami tidak akan menyerah pada terorisme." ● tom

Turis Jerman itu menderita luka fatal ketika dia diserang di Quai de Grenelle, beberapa meter dari Menara Eiffel, kata pihak berwenang. Penyerang dikejar oleh polisi dan menyerang dua orang lainnya, termasuk pria Inggris tersebut, dengan palu, kata para pejabat. Pejabat keamanan Eropa telah memperingatkan peningkatan risiko serangan oleh militan Islam di tengah perang Israel-Hamas, dengan ancaman terbesar kemungkinan besar berasal dari penyerang "lone wolf" yang sulit dilacak.

Investigasi sedang dilakukan terhadap pembunuhan dan percobaan pembunuhan Schubungan dengan organisasi teroris, kata jaksa Ricard pada konferensi pers. Tiga orang lainnya dari keluarga atau rombongan tersangka telah ditahan polisi, katanya. Tersangka pada 2016 dijatuhi hukuman empat ta-

Banjir dan Tanah Longsor Menewaskan 47 Orang di Tanzania

TANZANIA(IM)-Sebanyak 47 orang tewas dan 85 lainnya luka-luka akibat tanah longsor akibat banjir di Tanzania. Hujan deras pada Sabtu (2/12) melanda kota Katesh, sekitar 300 kilometer utara ibu kota Dodoma. "Hingga [Minggu] malam ini, jumlah korban tewas mencapai 47 orang dan 85 orang terluka," kata Komisaris Regional di wilayah Manyara di Tanzania utara, Ratu Sendiga.

Ia memperingatkan jumlah korban jiwa kemungkinan akan meningkat. Banyak jalan di kawasan itu yang tertutup lumpur, air, serta pohon dan batu yang tumbang.

Presiden Tanzania Samia Suluhu Hassan, di Dubai untuk menghadiri konferensi iklim COP28, memerintahkan pengerahan lebih banyak upaya pemerintah untuk menyelamatkan masyarakat. "Kami sangat terkejut dengan kejadian ini," katanya dalam pesan video yang diposting online oleh Kementerian Kesehatan Tanzania.

Setelah mengalami kekeringan yang belum pernah terjadi sebelumnya, Afrika Timur selama berminggu-minggu dilanda hujan lebat dan banjir yang terkait dengan fenomena

cuaca El Nino.

El Nino adalah pola cuaca alami yang berasal dari Samudera Pasifik dan mendorong peningkatan panas di seluruh dunia, menyebabkan kekeringan di beberapa wilayah dan hujan lebat di wilayah lain. Hujan lebat telah menyebabkan lebih dari satu juta orang di Somalia mengungsi dan menyebabkan ratusan orang tewas.

Pada bulan Mei, hujan lebat menyebabkan banjir besar dan tanah longsor di Rwanda yang menewaskan sedikitnya 130 orang. Tanduk Afrika adalah salah satu wilayah yang paling rentan terhadap perubahan iklim, dengan kejadian cuaca ekstrem yang semakin sering terjadi dan intens.

Sejak akhir 2020, Somalia serta sebagian Ethiopia dan Kenya mengalami kekeringan terburuk di kawasan ini dalam 40 tahun terakhir. Pada 2019, sebanyak 265 orang meninggal dan puluhan ribu orang mengungsi selama dua bulan curah hujan yang tiada henti di beberapa negara di Afrika Timur.

Dampak El Nino, pola cuaca yang berkontribusi terhadap peningkatan suhu global, dapat diperburuk oleh perubahan

iklim, kata para ilmuwan.

Sebagai tanggapannya, para pemimpin Afrika mendorong pajak global baru dan perubahan pada lembaga keuangan internasional untuk membantu mendanai aksi perubahan iklim.

Peluncuran dana kerugian dan kerusakan pada KTT COP28 di Dubai awal pekan ini dipuji sebagai sebuah peristiwa bersejarah. Karena itu akan menjadi saksi bagi para pencemar terbesar dalam sejarah untuk membayar kerugian yang diderita oleh negara-negara yang paling terkena dampak krisis iklim.

Sekaligus menjadi pihak yang paling tidak bertanggung jawab atas hal tersebut. Namun rincian dana tersebut belum dijelaskan secara rinci, dan meskipun 118 negara telah berjanji untuk meningkatkan energi ramah lingkungan pada pertemuan puncak tersebut, dunia masih jauh dari target Perjanjian Paris yang membatasi pemanasan global hingga 1,5 derajat Celsius.

Para ilmuwan memperkirakan dampak terburuk El Nino saat ini akan terasa pada akhir 2023 dan hingga tahun depan. ● ans



SANTA RUN DIADAKAN DI PUSAT KOTA BUDAPEST, HONGARIA

Sekitar 2.000 orang baik dewasa maupun anak-anak dengan kostum Sinterklas berpartisipasi dalam Santa Run di pusat kota Budapest, Hongaria, Minggu (3/12). Acara yang digelar menjelang natal ini sangat menarik perhatian warga.

Perang Kian Memanas, Pasukan Israel Bergerak Maju ke Gaza Selatan

GAZA(IM) - Pasukan darat Israel bergerak maju ke Gaza selatan, setelah pemboman-besaran selama tiga hari. Laporan awal dari radio tentara Israel secara efektif mengkonfirmasi bahwa Israel telah melancarkan operasi darat di utara Khan Younis.

BBC juga telah memverifikasi gambar tank Israel yang beroperasi di dekat kota tersebut. Kepala Pasukan Pertahanan Israel (IDF) kemudian mengatakan kepada pasukannya bahwa IDF juga bertempur "dengan kuat dan menyeluruh" di Gaza selatan. Letjen Herzi Halevi berbicara kepada pasukan cadangan dari divisi Gaza tentang tujuan militer dan pembunuhan komandan Hamas oleh IDF.

"Kami bertempur dengan kuat dan menyeluruh di Jalur Gaza utara, dan kami juga melakukannya sekarang di Jalur Gaza selatan," terangnya.

Seorang juru bicara IDF kemudian mengkonfirmasi bahwa Israel terus memperluas serangan darat di seluruh Gaza, termasuk pasukan yang melakukan pertempuran tatap muka dengan teroris.

Sejak gencatan senjata selama seminggu berakhir pada Jumat (1/12), Israel telah melanjutkan kampanye pemboman skala besar di Gaza, yang oleh penduduk Khan Younis digambarkan sebagai gelombang serangan terburuk sejauh ini.

Gencatan senjata tujuh hari tersebut menyaksikan Hamas membebaskan 110 sandera yang ditahan di Gaza sebagai imbalan atas pembebasan 240 warga Palestina dari penjara Israel.

Pada Minggu (3/12) pagi, tentara Israel mengeluarkan perintah evakuasi di beberapa distrik Khan Younis, mendesak masyarakat untuk segera pergi. Pihak berwenang Israel yakin para pemimpin Hamas bersembunyi di kota tersebut, tetapi ratusan ribu orang berlindung setelah melarikan diri dari pertempuran di utara pada tahap awal perang.

Seorang pejabat Persekutuan Bangsa-Bangsa (PBB) menggambarkan "tingkat kepanikan" yang belum pernah dilihatnya sebelumnya di sebuah rumah sakit di Gaza, setelah militer Israel mengalihkan fokus serangannya ke selatan. James Elder, dari lembaga anak-anak Unicef, menggambarkan Rumah Sakit Medis Nasser di Khan Younis sebagai "zona perang".

Seorang penasihat Perdana Menteri (PM) Israel mengatakan Israel melakukan "usaha maksimal" untuk menghindari pembunuhan warga sipil. Elder mengatakan kepada BBC bahwa dia mendengar ledakan besar terus-menerus di dekat rumah sakit Nasser dan anak-anak datang dengan luka di kepala, luka bakar parah, dan pecahan peluru akibat ledakan baru-baru ini.

"Ini adalah rumah sakit yang sering saya kunjungi dan anak-anak mengenal saya sekarang, keluarga-keluarga mengenal saya sekarang. Orang-orang yang sama itu memegang tangan saya, atau memegang bahu saya dan berkata 'tolong bawa kami ke tempat yang aman. Di mana yang aman?,' Ungkapnya.

"Saya sekali mereka mengajukan pertanyaan yang satu-satunya jawabannya adalah tidak ada tempat yang aman. Dan itu termasuk, seperti yang mereka tahu, rumah sakit itu," katanya.

Kementerian Kesehatan yang dikelola Hamas di Gaza mengatakan lebih dari 500 orang telah tewas sejak pemboman kembali terjadi. Lebih dari 15.500 orang telah tewas di Jalur Gaza sejak perang dimulai. Mohamed Ghalayini, seorang warga Inggris-Palestina yang tinggal di Gaza, mengatakan situasi di kota itu "sangat buruk".

"Orang-orang, selama 50 hari atau lebih, telah bertahan dari serangan brutal Israel dan sangat kekurangan sumber daya - makanan, air, listrik dan sanitasi serta layanan limbah," katanya kepada BBC melalui telepon, sebelum sambungan terputus.

Pakar polusi udara, yang biasanya tinggal di Manchester, tiba di Gaza untuk kunjungan tiga bulan menemui ibunya tak lama sebelum serangan 7 Oktober.

Israel memulai pemboman balasnya di Gaza setelah serangan Hamas di Israel selatan pada 7 Oktober, yang menyebabkan sekitar 1.200 orang terbunuh dan 240 orang disandera. Roket juga rutin ditembakkan ke Israel dari Gaza sejak pertempuran kembali terjadi pada Jumat (1/12).

Seorang pria berusia 22 tahun di kota Holon, dekat Tel Aviv, dirawat karena luka ringan akibat pecahan peluru pada Sabtu (2/12). Ratusan ribu orang telah melarikan diri dari pertempuran untuk berlindung di Khan Younis, setelah Israel menyeru mereka meninggalkan wilayah utara.

Laporan terbaru PBB mengatakan sekitar 1,8 juta orang menjadi pengungsi internal di Gaza. Berbicara kepada BBC, kepala hak asasi manusia PBB, Filippo Grandi, mengatakan warga Palestina di Jalur Gaza "semakin terdorong ke sudut sempit dari wilayah yang sudah sangat sempit". IDF telah mulai memposting peta wilayah yang akan diserang secara online.

Dikatakan bahwa peta-peta ini, bersama dengan langkah-langkah lain seperti pengalangan telepon dan selebaran yang ditayangkan di Gaza dengan pesawat, akan memperingatkan orang-orang untuk mengungsi.

Sementara itu, saat berbicara kepada BBC pada Minggu (3/12) dengan program Laura Kuennsberg, penasihat senior PM Benjamin Netanyahu, Mark Regev, mengatakan warga sipil bukanlah sasaran dan melindunginya mereka menjadi lebih sulit karena Hamas "menanamkan mesin teroris" di lingkungan sipil.

Dia mengatakan IDF sedang berusaha melakukan tindakan bebal semaksimal mungkin dalam situasi pertempuran yang sangat sulit, dan telah memberikan peringatan dini mengenai serangan.

Secara terpisah, IDF mengatakan mereka telah menghancurkan 500 terowongan "terowongan teroris" yang digunakan oleh Hamas di Gaza, dari 800 terowongan yang mereka katakan telah ditemukan sejauh ini. Dilaporkan juga sekitar 10.000 serangan udara terhadap "sasaran teroris" telah dilakukan oleh angkatan udara "di bawah pengawasan militer." ● tom

sen mobil listrik Tiongkok sudah berencana "memasuki pasar Jerman pada tahun 2025," kata Bernd Diepenseifen dari perusahaan konsultan KPMG. Angka ini memperjelas apa yang akan terjadi dalam waktu dekat.

Sekalipun jumlah unitnya masih sedikit, itu berarti pangsa pabrik Jerman akan dan harus turun. Hal ini ditentukan secara matematis," kata dia. Kunci cepatnya adopsi mobil listrik terletak pada teknologi baterai, lanjut Diepenseifen.

Tiongkok menempati peringkat pertama dalam daya saing rantai pasokan baterai litium-ion global yang diterbitkan oleh Bloomberg New Energy Finance (NEF). Produsen baterai terbesar di dunia semuanya berasal dari Tiongkok. "Mereka memiliki akses terhadap bahan mentah dan memiliki kapasitas produksi serta pasar penjualan terbesar," lanjutnya.

"Tiongkok dan Eropa adalah kekuatan pendorong di bidang mobil listrik," kata Xiao Feng, profesor di Universitas Tongji di Shanghai pada simposium mobil Tiongkok-Jerman pada bulan Oktober 2022, "tetapi mereka juga merupakan pesaing," imbuhnya.

Niat Uni Eropa menyelidiki subsidi otomotif oleh Cina dianggap sebagai salah satu ekspresi persaingan sistemik antara Brussels dan Beijing. Begitu pula ketika Komisi Eropa menunda ratifikasi perjanjian investasi dengan Tiongkok, CAI, untuk sementara waktu. Pemicunya adalah perselisihan diplomatik seputar perlanggaman HAM terhadap minoritas Uighur di Xinjiang, Tiongkok. ● ans